
oticias N M    anmin 
25 de  Marzo de 2012,  No. 115

“Claramente pude ver“Claramente pude ver
la manija del reloj”la manija del reloj”

Sanidad, poder y respuestas presentes
en la Reunión con el pañuelo en la Iglesia Manmin de Ida

“Mientras recibía la oración, vi rayos de luz que 
parecían envolver mis ojos. Antes de eso no lograba 
visualizar las manijas del reloj, pero ahora las veo 
claramente.” (Diaconisa Kithara Akiko)

“Llegué a sentirme muy bien. Sentí como si alguien 
presionara mis ojos durante la oración; inmediatamente 
después fui sanada de visión doble”. (Diaconisa 
Yamashita Rummy) El 18 de febrero, la Iglesia Manmin 
de Ida, en Japón, bajo el pastorado de Seunggil Ryu, 
realizó una Reunión de Sanidad con el Pañuelo con 
la Pastora Soojin Lee, Presidente de la Asociación de 
Pastores. Muchos pastores y miembros de otras iglesias 
filiales en Japón, como Nagoya, Matsumoto, Tokio, Okayama, Kioto y Okinawa 
llegaron con corazones llenos de anhelo y llenaron el santuario. La Pastora Soojin 
Lee predicó un mensaje titulado ‘Dios el Sanador’ y oró por los miembros con el 
pañuelo de poder. Muchas obras de sanidad y señales milagrosas tomaron lugar y 
muchos miembros fueron sanados de problemas de visión, edema linfático, sinusitis, 
problemas auditivos y hernias de discos lumbares. Glorificaron a Dios al testificar 
sus casos de sanidad.Muchos de ellos dijeron también que habían recibido fortaleza 
para arrepentirse, y algunos dijeron que obtuvieron gozo y paz. Los testimonios 
abundaron incluso después de la reunión. El 19 de febrero, la Pastora Lee también 
predicó el mensaje en el Servicio del XVIII Aniversario de la Iglesia Manmin de 
Ida. Animó a los pastores y presentó una guía para el camino hacia el crecimiento 
espiritual. Además, las presentaciones del Equipo de Danza con Poder y el Equipo de 
Artes Escénicas de la Iglesia Manmin de Ida, así como la alabanza de la Diaconisa 
Yoonhee Song, se añadieron a la felicidad de los miembros de la iglesia. La Iglesia 
Central Manmin ha venido difundiendo el Evangelio de la Santidad de manera muy 
activa en Japón, a través de la Cruzada Ida de la Prefectura de Nagano en 1994, la 
Cruzada de Sanidad Shinshu 1996 y la Convención de Milagros Nagoya 2000. La 
iglesia tiene 15 iglesias fi liales y asociadas en todo Japón, incluyendo las ciudades 
de Tokio, Yamagata y Osaka. La Iglesia Manmin de Ida fue la primera iglesia fi lial 
establecida en Japón. La iglesia ha difundido el amor del Señor con trabajos de 
voluntariado y reuniones de sanidad con el pañuelo realizadas mensualmente.

El Seminario ‘El Mensaje de la Cruz’ se realizó con enfoque en pastores 
y líderes eclesiásticos en la Iglesia Abhisek en Java Oriental, Nepal, los 
días 6 al 8 de febrero. Más de 70 pastores y líderes eclesiásticos de 24 
iglesias asistieron al evento. Los ponentes fueron, el Pastor Simon Gurung, 
representante de las iglesias fi liales Manmin en Nepal, y la Pastora Grace 
Lee de Centro Misionero Manmin de Nepal.

El 9 de febrero la Pastora Grace Lee predicó el mensaje titulado ‘Dios 
el Creador’, y también ‘¿Por qué es Jesús nuestro único Salvador?’ Luego 
oró por los enfermos con el pañuelo de poder y muchas personas fueron 
sanadas y testificaron acerca de su sanidad. Los presentes glorificaron 
juntos a Dios. La Pastora Indra Diyali, ministro de la Iglesia Abhisek, 
dijo: “Asistí al Seminario 
para Pastores dirigido por 
la Pastora Mikyung Lee y 
a la Reunión de Sanidad 
con el Pañuelo realizada en 
Siliguri, Himalaya, en el año 
2006. Su mensaje conmovió 
mi corazón y fui testigo de 
un buen número de personas 
sanadas por la oración con 
el pañuelo”. 

Seminario ‘El Mensaje de la Cruz’ 
realizado en Java Oriental, Nepal

Pastora Soojin Lee

❖Reunión de Sanidad con el Pañuelo: Dios permitió que el Apóstol Pablo manifestara 
extraordinarias obras: cuando las personas llevaban pañuelos y delantales de él y los 
ponían sobre los enfermos, las enfermedades y demonios huían de los enfermos y 
poseídos. Asimismo, por medio del pañuelo sobre el cual ha orado el Dr. Jaerock Lee han 
tomado lugar innumerables obras de sanidad. Las Reuniones de Sanidad con el Pañuelo 
se han realizado en todo rincón del mundo, incluyendo los Estados Unidos, India, China, 
Tailandia, Pakistán, las Filipinas y África. (Hechos 19:11-12)

Desde el 25 de febrero hasta el 4 de marzo se desarrolló la Feria 
Mundial del Libro Nueva Delhi 2012 en Pragati Maidan en Nueva 
Delhi, India. Esta feria del libro es una de las ferias más grandes en Asia 
y África. Un total de 1.300 editoriales de aproximadamente 30 países, 
incluyendo Corea del Sur, Alemania y Francia, participaron en esta feria 
del libro. Libros Urim, una organización afiliada de la Iglesia Central 
Manmin, presentó los libros del Dr. Lee titulados EL MENSAJE DE LA 
CRUZ, CIELO I y II, y otros en inglés, hindi y tamil.

Hubo un gran número de lectores que visitaron el puesto de Libros 
Urim y dijeron que el mundo espiritual antes les había sido incierto, pero 
que gracias a las series CIELO I y II, y al libro INFIERNO, habían llegado 
a entenderlo claramente. Muchos han dicho que también han obtenido 
esperanza por el Cielo. Sunil Kumar, Presidente de Editorial MSS, la cual 
publica y distribuye el libro INFIERNO en hindi, dijo: “El Infi erno cobra 
vida para los lectores. Yo también quiero publicar los libros CIELO I y II 
en hindi”. Un hombre que es parte de la Sociedad India para la Promoción 
del Conocimiento Cristiano (ISPCK por sus siglas en inglés), la cual 
distribuye el libro EL MENSAJE DE LA CRUZ, dijo: “Este libro es lo 
sufi cientemente bueno como para convertirse en un éxito de ventas”.

Libros Urim presentó los libros del Dr. Jaerock Lee Libros Urim presentó los libros del Dr. Jaerock Lee 
en la Feria Mundial del Libro Nueva Delhi 2012en la Feria Mundial del Libro Nueva Delhi 2012

▲Feria Mundial del Libro Nueva Delhi 2012 (izquierda) 
►Puesto de Libros Urim en el que se presentó el video de la Cruzada Unida Israel 
   con el Dr. Jaerock Lee (derecha).
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La mayoría de personas piensan que es natural 
vengarse de alguien que les ha causado un tiempo 
difícil o algún tipo de daño. Pero Dios nos dice que 
es malo vengarse, mientras que perdonar y amar 
incluso a nuestros enemigos corresponde a un acto 
de bondad.  Si aplicamos la Palabra de Dios que 
nos dice que amemos aun a nuestros enemigos, 
observaremos muchas situaciones que en realidad 
son malas, aunque la gente del mundo las considere 
como ‘buenas’. 

Al alcanzar el nivel de bondad que agrada a Dios, 
podemos recibir el sorprendente amor de Dios y 
bendiciones de Su parte. Todas las tribulaciones y 
persecuciones se alejarán de nosotros y podremos 
recibir respuestas a todo lo que pidamos. ¿Qué 
es entonces la ‘bondad’? ¿Qué debemos hacer 
para llegar al nivel de bondad que Dios desea que 
alcancemos?

1. ¿Qué es la bondad?

Al ver los programas noticiosos en la televisión 
podemos notar cuán malo se está tornando el mundo. 
Es por eso que Romanos 12:2 nos dice: “No os 
conforméis a este siglo, sino transformaos por medio 
de la renovación de vuestro entendimiento, para 
que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, 
agradable y perfecta”. Ahora, para poder practicar la 
bondad debemos saber qué es la bondad, así como 
debemos conocer la ley para poder guardarla.

En Lucas 18:18, un hombre llamó a Jesús “Maestro 
bueno”. Entonces, en el verso 19, Jesús le respondió: 
“¿Por qué me llamas bueno? Ninguno hay bueno, 
sino sólo Dios”. La razón por la que dijo esto es 
para permitir que la gente comprendiera que solo 
Dios es verdaderamente bueno, y que solo la Palabra 
de Dios, la Biblia, es la norma de bondad. Por 
consiguiente, la bondad constituye la voluntad y los 
pensamientos de Dios.

La gente simplemente considera la bondad como 
‘la cualidad o estado de ser bueno’ o ‘carácter o 
tendencias favorables’. Disciernen lo bueno o lo 
malo según sus propios estándares de consciencia. 
Pero todos tienen diferentes niveles de conocimiento 
y distintos orígenes familiares. Además recibieron 
instrucción de maestros diversos, y todo esto los hace 
diferentes a los demás. La consciencia es una mezcla 

de verdad y falsedad que crean un propio estándar de 
valor para decir que algo es verdadero. Por lo tanto, 
la consciencia del hombre no puede constituir un 
estándar perfecto de bondad.

Supongamos que alguien lo está maldiciendo y 
golpeando; usted no está haciendo lo mismo sino que 
está soportando todo. La gente a su alrededor quizás 
piense que usted es una persona llena de bondad. Sin 
embargo, la bondad reconocida por Dios implica no 
reaccionar con maldad ni tener sentimientos adversos. 
Además, Él desea que nosotros conmovamos el 
corazón de la persona que nos ha hecho mal e incluso 
que demos nuestra vida por ellos. Este es el mayor 
nivel de bondad.

2. El primer nivel de bondad: No reaccionar con 
maldad, sino suprimir los sentimientos adversos 

El primer nivel de bondad implica no reaccionar 
con maldad aunque se tenga sentimientos adversos 
cuando alguien nos hace algún mal. 

Supongamos que alguien maldice a otra persona, 
pero esta no le devuelve la maldición sino que lo 
soporta todo. Debido a que conoce la Palabra de 
Dios o para demostrar cuán bien la ha aprendido, no 
lucha sino que suprime sus sentimientos adversos e 
incomodidad.

Quizás parezca una persona muy buena y apacible 
en su apariencia. Ya que no lucha sino que lo soporta 
todo, la gente dice: “Él puede vivir incluso sin ley”. 
Pero este tipo de persona no es buena en verdad 
ante los ojos de Dios. Esto se debe a que Dios no 
mira nuestras apariencias sino nuestro corazón. Esta 
persona aún tiene maldad en su corazón aunque 
no ejerza venganza con maldad. Esto es mejor que 
luchar, pero Dios aún considera como malo el acto de 
suprimir los sentimientos adversos que queman en el 
interior del corazón. Este nivel en realidad no puede 
pertenecer al nivel de bondad reconocido por Dios 
como bueno.

Actualmente hay creyentes que actúan con maldad 
porque no conocen la bondad de Dios. Si desean 
convertirse en hombres llenos de bondad deben tratar 
de vivir según la Palabra de Dios.

Proverbios 8:13 dice: “El temor de Jehová es aborrecer 
el mal; La soberbia y la arrogancia, el mal camino, y la 
boca perversa, aborrezco”. Por consiguiente, si usted 
cree en Dios verdaderamente, temerá a Dios, aborrecerá 
la maldad e irá en pos de la bondad.

3. El segundo nivel de bondad: No sentir ningún tipo 
de incomodidad

En el segundo nivel de bondad no se sentirá ningún 
tipo de incomodidad o sentimientos adversos, y de 
ninguna manera se retribuirá el mal con mal. No 
se tendrá ningún tipo de odio o incomodidad en lo 
absoluto en contra de la otra persona. Esto es no tener 
maldad en el corazón en ningún caso, y se puede 
considerar como ‘corazón de espíritu’. Este es el 
mínimo nivel de bondad reconocido por Dios.

Al ser víctimas de una maldad, quizás experimentemos 
sentimientos adversos momentáneos o agitación 
de nuestro corazón, aunque no devolvamos el mal. 
Pero aun en esos momentos, si controlamos nuestra 
mente y tratamos de entender con bondad, podemos 
alcanzar la bondad con la que no tendremos ningún 

tipo de malos sentimientos.
Podemos apreciar esto en el caso de José, el esposo 

de la virgen María. Si él hubiera sido un hombre 
ordinario que descubre que su novia está embarazada 
sin haber estado con ella, ¿qué piensan que habría 
hecho? Es muy probable que la habría juzgado 
asumiendo que ella había cometido adulterio. Quizás 
incluso puede haber tratado de castigarla de acuerdo 
a la ley y de hacer que la apedreen hasta la muerte. 
Pero José era un hombre justo y no quería hacer 
de ella un ejemplo público, así que iba a dejarla en 
secreto. Es por eso que Dios pudo decirle a José, un 
hombre tan bueno, que el bebé que había concebido 
María era Jesús, quien llegaría a ser el Salvador.

En 1 Juan 5:18 leemos: “Sabemos que todo aquel 
que ha nacido de Dios, no practica el pecado, pues 
Aquel que fue engendrado por Dios le guarda, y el 
maligno no le toca”. Si usted alcanza por lo menos 
el nivel mínimo de bondad, el segundo nivel de 
bondad que Dios reconoce, el enemigo diablo y 
Satanás no podrá acusarlo ni le causará tribulaciones 
y afl icciones.

Si obedecemos al enemigo diablo y Satanás y 
pensamos en un acto de maldad, no podremos 
ser protegidos o bendecidos, sin importar por 
cuánto tiempo hemos sido cristianos. Pero si usted 
simplemente alcanza el nivel mínimo de bondad que 
Dios reconoce, las tinieblas huirán ante su luz.

Anhelo que usted examine si su corazón en realidad 
es bueno o no. Supongamos que usted está encargado 
de algún trabajo y que este salió mal por causa del 
error de alguno de sus obreros. En este tipo de caso, 
muchos se arrepentirían ante Dios diciendo: “Es mi 
culpa. Yo no me preocupé de modo adecuado”. Sin 
embargo, ¿acaso en un rincón al fondo del corazón 
no desean culpar al obrero hasta cierto punto y 
exhortarlo a causa del mal sentimiento que proviene 
de las difi cultades que enfrentan? 

Un hombre lleno de bondad asume la responsabilidad 
desde el fondo del corazón en estos casos. Permitirá 
que sus obreros tomen consciencia de lo que estuvo 
mal, pero los animará e intentará resolver el problema. 
Al ver su bondad, todos los obreros se conmoverán y 
se unifi carán en un solo sentir.

Hay algo más que usted debería examinar. Se 
trata de las ocasiones en las que ve a alguien más 
ser reprendido. ¿Se siente aliviado porque no estuvo 
involucrado? O, ¿se puso a favor de la persona 
que reprimió al otro pensando que se lo merecía? 
Una persona buena pensaría: “Esto no habría 
ocurrido si yo lo hubiera ayudado...”, y la persona 
se examinaría a sí mismo con angustia. Por ende, 
si el trabajo se relaciona directamente con él, con 
naturalidad será honesto en todas las cosas y asumirá 
la responsabilidad.

A veces quizás nos toque enfrentar daños o 
dificultades al decir la verdad o actuar con bondad. 
Ya que Dios es la bondad en Sí y Él controla la 
vida, la muerte, las maldiciones y bendiciones de la 
humanidad, entonces la bondad ciertamente llevará 
a la victoria. Anhelo que usted ponga su completa 
confianza en Dios quien está siempre a favor de la 
gente buena y que reciba el amor y las abundantes 
bendiciones de Su parte. 

Continuará en la próxima edición.

“No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, 
para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta”. (Romanos 12:2)

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee



El nivel de bondad (1)

Pastora, ¿de qué manera ha venido desarrollando su ministerio?
Soy la Directora europea de la Asociación de Asambleas del Evangelio 
(AEGA por sus siglas en inglés), que es una organización cristiana con 

aproximadamente 800.000 miembros en 63 países. La sede europea está ubicada 
en Holanda y hay sucursales en Suecia, Reino Unido, Alemania, Francia, 
Holanda, Bélgica y Polonia.Otorgamos licencias ofi ciales a los pastores para que 
realicen su ministerio de manera oficial. Emitimos credenciales y certificados 
para ellos y apoyamos sus ministerios. Además nos involucramos en ayuda 
médica nacional y en apoyar a los pobres. Si es necesario, los ayudamos en lo 
económico. Hemos abierto institutos y seminarios bíblicos en muchos países 
como India y en toda África, y también hemos establecido universidades 
cristianas. Prestamos ayuda generosa para la difusión del evangelio y la 
educación de la gente.

¿Cómo está actualmente el cristianismo en Europa?
Recientemente se han cerrado muchas iglesias porque el fuego del Espíritu 
Santo se ha apagado. Los temas obscenos en los medios de comunicación, 

así como los factores políticos y sociales, han bloqueado el avivamiento cristiano. 
No obstante, los miembros de nuestra organización han reavivado el fuego con 
oración y ruegan que otras iglesias también se aviven por medio de su fe. 

¿Qué le motivó a asistir a la Cruzada de Sanidad Milagrosa 
Estonia 2010?
El Pastor Guy Davidts de la Iglesia Manmin de Bruselas en Bélgica me 

presentó la Iglesia Central Manmin y al Pastor Principal Dr. Jaerock Lee. Él me 
informó que el Dr. Lee conduciría la Cruzada de Sanidad Milagrosa en Estonia en 
octubre de 2010. Así que asistí al evento con un corazón lleno de anhelo ya que 
había escuchado que obras poderosas de Dios se manifi estan a través del Dr. Lee.  

¿Qué fue lo que vio y experimentó ahí?
Vi la obra y los milagros del Espíritu tomando lugar; los cojos se 
levantaron de sus sillas de ruedas y lograron caminar y saltar, y muchas 

personas fueron sanadas de una variedad de enfermedades como el cáncer y la 

leucemia. ¡Debemos creer en la existencia de Dios! Si no hubiéramos creído, mi 
esposo no habría recibido sanidad y no habría conocido al Dr. Lee.

¿Recibió su esposo la sanidad por medio de la oración del Dr. Lee?
¡Sí! Mi esposo tenía una enfermedad cardíaca, la cual dio un giro repentino 
hacia lo peor. Su corazón funcionaba solo en un 20%. Su médico indicó 

que no viviría mucho tiempo. En ese entonces pedimos la oración del Dr. Lee a la 
Iglesia Central Manmin. Él sobrevivió momentos al borde de la muerte gracias a 
la oración del Dr. Lee que trasciende el tiempo y el espacio. Antes de la Cruzada 
de Sanidad Milagrosa en Estonia, yo escuché la voz del Espíritu Santo que me 
decía: “Cuando tú y tu esposo vean al Dr. Lee, él será sanado”. Así que partimos 
de Holanda, rumbo a Estonia. En este entonces mi esposo dependía de una silla 
de ruedas.

Durante la cruzada, él se levantó de la silla de ruedas tras recibir la oración 
del Dr. Lee. Recobró su salud a tal punto que puede conducir su automóvil por 
sí mismo. Dios extendió su vida y le permitió tener el tiempo que necesitaba. 
Luego, en el año 2011, él falleció. El momento que fue a su hogar en el Cielo, fue 
rodeado por ángeles y una leve sonrisa inundó su rostro. Él tomó su último aliento 
como si durmiera.

¿Ha experimentado usted también la obra de sanidad divina?
Yo tenía un coágulo de sangre en mis caderas inferiores, de tal modo 
que el color de la piel se volvió negro. El médico me dijo que quedaría 

discapacitada. Pero recibí la oración del Dr. Lee antes de la Cruzada en Estonia. 
En ese mismo instante vino sobre mí un fuego y fui sanada por completo. 

¿Cuál es la visión que usted tiene?
Quiero extender el reino de Dios. Trabajar con el Dr. Lee será algo 
muy bueno para la AEGA. Necesitamos su apoyo espiritual de 

manera que los pastores puedan tener fe verdadera. Tengo la certeza de que 
el Evangelio de la Santidad y el poder de Dios desempeñarán un rol muy 
importante. Desde ahora en adelante, también difundiré estas cosas en Europa 
con toda sinceridad.
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

En calidad de Directora europea de la Asociación de Asambleas del Evangelio,En calidad de Directora europea de la Asociación de Asambleas del Evangelio,  

la Dra. Liliana Van Heulen difunde la Dra. Liliana Van Heulen difunde 
activamente el Evangelio en Europaactivamente el Evangelio en Europa

La Rev. Dra. Liliana Van Heulen 

ha difundido el Evangelio de Jesucristo en Europa. 

Desde que ella experimentó el poder del Espíritu Santo 

durante la Cruzada de Sanidad Milagrosa Estonia 2010, 

ha desarrollado su ministerio de manera apasionada 

a fi n de despertar a las iglesias europeas 

donde el fuego del Espíritu se ha apagado. 

A continuación una entrevista con ella 

relacionada con su ministerio y testimonio.
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4 
El Entrenamiento Misionero del Centro de Entrenamiento 

Misionero Manmin (MMTC por sus siglas en inglés)
estuvo lleno de momentos significativos y de alegría

La Iglesia Central Manmin marcó la apertura del Programa Mundial de Entrenamiento 
Misionero del Centro de Entrenamiento Misionero Manmin (MMTC por sus siglas en 
inglés). Participantes de diez países (Estados Unidos, Israel, Rusia, España, China, 
Tailandia, Vietnam, Kazajstán, Nepal e Indonesia) fueron parte del evento desde 
el 3 hasta el 27 de febrero. Todos ellos, con un sentido de satisfacción, dijeron que 
el programa fue maravilloso; se llenaron de anhelo por llevar el avivamiento a sus 

iglesias y guiar a las innumerables almas moribundas hacia el camino de salvación 
a través del Evangelio de la Santidad y las poderosas obras que aprendieron en la 
Iglesia Central Manmin. El 23 de febrero visitaron el Sitio del Agua Dulce de Muan 
en Jeonnam, que es el sitio donde el agua salada se transformó en agua fresca y 
dulce gracias al poder de Dios manifestado por la oración del Dr. Jaerock Lee (Éxodo 
15:25). En su visita glorificaron y agradecieron a Dios.

♦ En el año 2008 pude 
ver un DVD sobre el 
ministerio poderoso 
del Dr. Jaerock Lee. 
Me conmovió tanto, 
que lo miraba cinco 
veces al día mientras 
d e r r a m a b a  m i s 
lágrimas. Las obras 

de poder eran totalmente distintas 
alas de otros pastores famosos a los que 
yo conocía. 

Así que, con un corazón lleno de 
anhelo participé en este programa. 
Aprendí muchas cosas al presenciar 
personalmente el  ministerio de 
Manmin durante esta visita. De manera 
particular, mientras veía el video del 
estudio sobre ‘El resonar de la voz 
original’, descubrí la razón por la que 
Dios no puede evitar otorgar Su poder al 
Dr. Jaerock Lee. El Dr. Lee comprendió 
el corazón y el amor de Dios quien 
desea que lleguemos a ser Sus hijos 
verdaderos al asemejarnos al Señor y 
finalmente alcanzar el nivel de fe que 
agrada a Dios. Esta es la razón por la 
que él puede manifestar aquellas obras 
poderosas. Aprendí también que nuestra 
vida cristiana crece en la medida en que 
sintamos el corazón y el amor de Dios. 

♦ Recibí mucha gracia 
al leer el libro del 
Dr. Lee titulado EL 
MENSAJE DE LA CRUZ,

 así como también LA 
MEDIDA DE FE, en 
Nepal. Su autobiografía
MI VIDA, MI FE añadió 
fe a mi vida y me hizo

reflexionar en mi vida cristiana. Desde 
el año anterior empecé a trabajar con 
la Pastora Grace Lee, quien preside 
el Centro Misionero Manmin en 
Nepal. Yo estoy a cargo del cuidado 
de nuestras iglesias filiales y de la 
organización de seminarios. Tomé parte 
de este programa con el fi n de llegar a 
ser un obrero hábil. Me había preparado 
con un corazón lleno de anhelo y 
dos horas de oración diaria durante 
dos semanas. Todos los programas 
motivaron mi corazón y me llenaron de 
gozo. Además experimenté una obra 
poderosa en el Sitio del Agua Dulce de 
Muan; oré fervientemente por las siete 
peticiones de oración que estaban en 
mi corazón y me sumergí en el agua. 
En ese mismo instante el agua se metió 
en mis oídos y estos se tornaron muy 
cálidos. Entonces logré escuchar con 
más claridad que antes. ¡Aleluya!

♦ El año anterior me 
sentí muy angustiado 
porque mi vida cristiana 
se había estancado en 
algún punto. Entonces 
leí los libros del Dr. 
Jaerock Lee titulados 
EL MENSAJE DE LA 
CRUZ, LA MEDIDA DE 

FE, CIELO I y II, así también MI VIDA, MI 
FE. Los libros hablan con mucho detalle 
respecto a cosas sobre las que yo tenía 
curiosidad. Fui bendecido con los libros 
y decidí venir para aprender más acerca 
del Evangelio de la Santidad. 

El Dr. Jaerock Lee es muy conocido 
en calidad de siervo con poder entre los 
pueblos eslavos residentes en los Estados

Unidos. Sin embargo, él sirvió a los 
miembros de la iglesia con humildad, lo 
cual conmovió mi corazón profundamente. 
También me impresionó el respeto y 
amor de los miembros hacia él. Ellos 
viven de acuerdo a la Palabra de Dios y 
permiten que la esperanza por el Cielo 
llene sus corazones. 

Adicionalmente, aprendí cómo orar 
y clamé cada noche durante la Reunión 
de oración de Daniel. Al hacer esto 
pude ofrecer el tipo de oración que 
Dios anhela.

Pastor Alherito Akerina
(Pastor de GPI, 

Iglesia Palembang en Indonesia)

Hermano Kshetra Bahadur Rai
(Presidente de la Misión de Hombres, 

Centro Misionero Manmin en Nepal)

Hermano Alex Abankin
(Líder de reunión de célula, Iglesia 

Melquisedec, Estados Unidos)

“Descubrí la razón por la que el “Descubrí la razón por la que el 
poder de Dios se manifiesta por poder de Dios se manifiesta por 

medio del Dr. Jaerock Lee”medio del Dr. Jaerock Lee”

“Llegué a escuchar claramente con “Llegué a escuchar claramente con 
ambos oídos luego de sumergirme ambos oídos luego de sumergirme 

en el Agua Dulce de Muan”en el Agua Dulce de Muan”

“Comprendí el verdadero sentido de “Comprendí el verdadero sentido de 
la oración por medio de la Reunión la oración por medio de la Reunión 

de oración de Daniel”de oración de Daniel”

♦ Decidí participar 
en este Programa 
Mundial del MMTC 
ya  que tenía  l a 
certeza de que me 
ayudaría a crecer 
en la fe así como 
al desarrollo de 
mi iglesia. Sobre 

todo agradezco a la Iglesia Central 
Manmin y al Dr. Jaerock Lee por 
hacer una tremenda contribución al 
avivamiento cristiano en Israel mediante 
la conducción de la Cruzada Unida 
Israel 2009 en Jerusalén, Israel. Me 
siento muy honrada de haber venido a 
esta iglesia para equiparme aquí con el 
mensaje espiritual y practicar la oración. 
En mi iglesia soy líder de alabanza; 
naturalmente recibí mucha gracia 
cuando los ponentes del Comité de Artes 
Escénicas dieron sus estudios sobre la 
alabanza, la danza y los utensilios. Yo 
hice grabaciones de los estudios y de las 
presentaciones especiales durante los 
servicios. Al usar lo que he aprendido 
aquí, en calidad de líder de alabanza 
quiero ofrecer alabanzas agradables 
a Dios y difundir el Evangelio de la 
Santidad. ¡Este programa me ha sido de 
gran bendición!

Hermana Lily Bocharnikov
(Líder de alabanza de la Iglesia 

Espíritu de Vida, Israel)

“Aprendí lo que es la alabanza “Aprendí lo que es la alabanza 
que el Señor acepta”que el Señor acepta”

1⃞1⃞ 3⃞3⃞ 5⃞5⃞ 7⃞7⃞ 9⃞9⃞

2⃞2⃞ 4⃞4⃞ 6⃞6⃞ 8⃞8⃞

Ellos confesaron quamás olvidarán su jornada de 25 días en Corea.  ●Fotografía 1: Estudios  ●Fotografía 2: Vigilia entera del viernes  ●Fotografía 3: Reunión de oración de Daniel  ●Fotografía 4: Reunión 
de Sanidad Divina en el Centro de Oración Manmin  ●Fotografía 5: Tiempo de alabanza y oración en el Sitio del Agua Dulce de Muan  ●Fotografía 6: Experiencia espiritual en la Colina del Agua Dulce 
de Muan  ●Fotografía 7: Tiempo de alabanza y determinación en el Sitio del Agua Dulce de Muan  ●Fotografía 8: Visita a GCN TV  ●Fotografía 9: Ceremonia de clausura del curso el 26 de febrero


